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Top 6 Bericht des Bürgermeisters

Herr Blank berichtet über das Baugebiet in Neuendorf. Die öffentlich-rechtlichen 
Verträge sind an die Eigentümer versandt worden. Es gab mehrere Beschwerden 
inhaltlicher Art. Nach seiner Auffassung sind die versandten Verträge so nicht 
akzeptabel. Er vermutet, es muss nochmal eine Änderung erfolgen.

Der Aufsitzmäher ist endgültig defekt. Herr Voß hat 3 Angebote eingeholt. Mehr 
dazu im nichtöffentlichen Teil.

Herr Blank informiert über das Thema: Verkauf Dorfkrug. Es gibt 2 offizielle 
Interessenten. Der erste möchte eine Art Pflegewohnheim errichten. Der zweite 
möchte Wohnungen vermieten. Durch den Eigentümer wurde ein Makler beauftragt. 
Herr Blank bittet alle Gemeindevertreter um dessen Meinung, dass mit dem Verkauf 
die wohl letzte Gastronomie wegfallen würde in der Gemeinde.

Herr Blank informiert kurz über die Wanderwege.

Herr Blank informiert über den aktuellen Stand zur Sanierung Gemeindehaus. Frau 
Brinkmann hat 7 Firmen angeschrieben und keine ist bereit eine Planung zu 
erstellen. Frau Wegner hat sich bereit erklärt, wenigstens auf Honorarbasis die 
verschiedenen Gewerke zu planen.
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